

Die Vorsitzende, Frau Montexier, erläuterte den Antrag der Internationalen Liste, eine zweisprachige Seite (Deutsch/Englisch) für den Integrationsrat auf der Homepage der Stadt Sankt Augustin einzurichten.

Herr Grote machte zunächst auf die Diskrepanz zwischen dem Betreff des Antrages und dem Beschlussvorschlag aufmerksam. Er sowie Herr Montexier bemängelten, dass im Beschlussvorschlag nicht mehr die Rede von der zweisprachigen Homepage sei. Herr Montexier regte daher an, den Beschlussvorschlag entsprechend zu ergänzen.

Frau Lüders bat um eine Änderung bzw. Ergänzung des einzupflegenden Textes und zwar sollte der letzte Punkt der „Tätigkeiten und Ziele des Integrationsrates“ gesplittet werden in

- setzt sich für die Lösung von Problemen von Frauen und Mädchen
- setzt sich für die Lösung von Problemen von Senioren

ein.

Diesem Änderungs-bzw. Ergänzungswunsch schlossen sich die weiteren Integrationsratsmitglieder an.

Die Vorsitzende, Frau Montexier, ließ darauf hin über den Beschlussvorschlag abstimmen.